
第１回四国中央市住宅マスタープラン委員会概要 

１．会議名 第１回四国中央市住宅マスタープラン委員会 

２．日 時 平成 29年 11月 24日（金）午後 2時 55分 ～ 午後 3時 35分 

３．会 場 四国中央市本庁４階西会議室 

４．出席者 委員 10名（木村真理、星川光代、山本照男、山川和孝、尾藤淳一 

            吉田茂生、長尾昇、一柳初太郎、髙橋英明、福田裕史） 

      坂上秀樹副市長 

事務局（鈴木宏典建設部長、建築住宅課：石村課長、藤田、鈴木、久保） 

５．傍聴者 報道関係者１名 

協議事項等 

１．会議次第 

（１）開会 

（２）副市長あいさつ 

（３）委嘱状交付 

（４）委員長・副委員長選任 

（５）議事 四国中央市住宅マスタープランの策定について 

その他 

（６）閉会 

 

２．会議概要 

（４）委員長・副委員長選任について 

委員の互選により、福田委員が委員長に、長尾委員が副委員長に選任された。 

（５）議事：四国中央市住宅マスタープランの策定について 

事務局から四国中央市住宅マスタープランの策定について説明 

［質疑］ 

委員：庁内検討委員会が開催されているが、開催日と担当課はどこなのか。 

事務局：11月 21日に開催し、住生活に関わる部署として、生活福祉課、都市計画課等の 

関係部署で構成しております。 

委員：四国中央市公共施設等総合管理計画が 40年なのはなぜか。 

事務局：公共施設については、長期的な視点をもって基本的な方針を定めております。 

委員：資料を事前に読んでおくようにとの事だが、審議内容が殆ど無かったが、内容が 

多く、どこを審議するのか判らない。 

事務局：第１回の為、住宅マスタープランの概要説明等が主な内容となりましたが、次回 

は審議いただく内容について、早めに資料をご用意いたします。 

委員：市営住宅長寿命化計画が関連計画となっているが、この住宅マスタープランでは 

市営住宅はどうするのか。 

事務局：住宅マスタープランは、当市の住宅政策全般となります。市営住宅については、 

マスタープラン策定後において、必要があれば計画の見直しに着手したい。 

 

その他（第２回開催日程について）平成 29年 12月 25日（月）13：30～ 

 


